
 

 

 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 05 octobre 2017 

 

  

 Nombre de présents : 14 
  

En préambule le club présente ses condoléances à Florence qui vient de perdre sa maman, 

en l’assurant de tout son soutien et son amitié. Jean-Paul se rendra aux obsèques demain. 

Nous souhaitons ensuite la bienvenue à Pascal VANDERHAGEN en provenance de 

Gagny, coureur de D2 et nous saluons également le retour de Johan MARBOT qui nous revient 

après une année au PCO. Bienvenue messieurs et heureux de vous compter parmi nous. 

  

1)     Retour sur notre course : Tour des Plaines et Monts de France 

           Excellent retour de tous les protagonistes, qu’il s’agisse des coureurs ou des commissaires 

de la FFC. 

Nous avons eu cette année 239 inscrits dans cette course FFC (contre 130 l’an dernier en Ufolep) 

La recette s’élève à 4100 euros (Subventions, recette de la buvette, frais d’inscription des 

coureurs) contre 4600 euros de dépense, soit un déficit de 500 euros. 

Question : Faut-il continuer à organiser cette course ? 

L’ensemble des membres du SEP souhaite continuer tout en cherchant des moyens d’équilibrer 

les finances. 

Moyens proposés : 

-         Recherche d’une date qui ne soit pas en concurrence avec le Championnat d’Ile de France 

des clubs. 

-         Recherche de nouveaux sponsors. 

      -         Pascal B. propose d’organiser une cyclotouriste sur le parcours déjà fléché ceci ne 

nécessitant pas la présence des motos, voitures ouvreuses et gardiens de carrefour. Les 

cyclotouristes doivent respecter le code de la route. Le problème se pose pour le jour et l’heure 

de cette épreuve. Soit la veille, donc mobilisation des membres du club, soit le matin de la course 

mais le risque de déborder sur la course elle-même est trop important. 

                Au niveau des résultats sportifs, bonne prestation d’ensemble des 11 participants du club. 

A noter la 2è place d’Angel en D4 et la 3è place du SEP au prix d’équipe, sur 15 clubs classés. 

  

2)     Retour sur le championnat d’Europe de Jpeg et son prochain championnat du monde à Los 

Angeles 

           Jpeg nous parle de ses exploits au championnat d’Europe master piste : 

- Première journée : Course scratch. Jpeg est surmotivé et fait l’erreur dès le départ de suivre 

toutes les attaques. Le rythme est très soutenu et il paye ses efforts de début de course. Il termine 

à la 14
ème

 place. 

- Deuxième journée : Poursuite individuelle. Il termine 4
ème

. 

- Troisième journée : 500 mètres départ arrêté. Jpeg démarre légèrement trop tôt et reste bloqué 

dans la « boite ». Malgré cela il fait une excellente performance en 38,358 secondes et prend 



provisoirement la tête. Viendront un peu plus tard deux anglais qui feront mieux que notre Jpeg. 

Le vainqueur réalisera 35.742, le deuxième 36.268. Jpeg conserve la troisième place et rapporte 

une médaille de bronze. YES !!! 

A noter que pour encourager Jpeg durant cette course que six représentants du S.E.P. étaient 

présents et les six loustics ont envoyé les décibels car les voix de stentors ont retenti très fort 

dans le vélodrome. Il fallait bien ça pour décrocher une médaille européenne. 

-Quatrième et cinquième journée : Vitesse individuelle. Jpeg termine 4
ème

. 

Il nous dit avoir fait des erreurs et que l’an prochain il fera mieux. J’ai hâte de vieillir d’un an… 

Pour une première année chapeau !!! 

On sera avec toi par la pensée à Los Angeles du 8 au 14 octobre 2017. 

 

3)     Préparation du loto de Noël du 10 décembre 

Nous reviendrons plus en détail sur l’organisation lors de la prochaine réunion. Le loto aura lieu 

comme les années passées dans la salle Mozart. Merci de penser à faire des gâteaux et des crêpes 

pour la buvette. 

 

4)     Point sur le VTT jeunes 

Pour le moment nous comptons 4 jeunes vététistes. Ceci est peu mais Jpeg souligne la qualité de 

ces jeunes. D’autres inscriptions sont imminentes. 

  

5)     Projet de la nouvelle activité VTT adultes 

En l’absence de Pascal Stievenard le sujet sera présenté ultérieurement. 

 

6)     Licences 2017-2018 

Ne remettre votre dossier d’inscription ou de réinscription à Jean-Paul que lorsque celui-ci est 

complet. (Bulletin d’adhésion, demande de renouvellement de licence FFC et Ufolep, certificat 

médical éventuel et chèque). 

 

7)     Infos et questions diverses 

- A partir de janvier 2018 la réunion mensuelle aura lieu le dernier lundi du mois au lieu du 

premier ceci afin de faciliter l’établissement du calendrier des courses du mois à venir. 

- Pour les courses Ufolep qui le proposent, veuillez vous inscrire à l’avance sur le site national. 

- Dernières courses de la saison : 

Cyclosportive « La Viking » et Sevran le dimanche 8 octobre. L’ACCTB Sevran participe à nos 

courses et nous aide. Allez-y nombreux. 

Et pour finir Flagy le dimanche 15 octobre. 

-Jean-Yves nous apporte un nouveau partenaire : la Sté FREMERY Frédéric, entretien de 

jardins. Bienvenue à ce nouveau partenaire dont le logo figurera sur le maillot 2018 et sur notre 

site. 

  

Ce sera tout pour aujourd’hui. 

Bonne route les copines et les copains. 

Pimpin le secrétaire. 

 


